

卯ノ里



R 4 . 7 . 1



便利になったからこそ

校長 増田 行泰

学校中が盛り上がったにこにこ広場から早くもひと月が経とうとしています。今年のにこにこ広場は、各組の得点に大きな開きが出てしまいましたが、勝敗に関係なく最後まで全力で競技に取り組んだり、自分のチームにカー杯声援を送ったりする子どもたちの姿は、とても素晴らしかったと思います。

今年も一昨年から続くコロナ禍での開催となりましたが、保護者の皆様にも参観制限や熱中症防止対策など、さまざまな面でご協力をいただき、無事に開催することができました。心よりお礼申し上げます。

先週はにこにこ週間があり、ペア読書、元気タイム、班遊びなどが行われましたが、にこにこ広場で固まった団やペアの絆がさらに深まったようです。

この、にこにこ週間で子どもたちが楽しみにしているのが、班遊びです。6年生が準備をして10名ほどの班を単位にして一緒に遊びます。そこでは、6年生が手作りしたおもちゃやゲームが使われます。

班遊びを見ていて思い出したことがあります。それは、図工や家庭科などで利用している教材セットです。私は、40年近く教員をしています。図工や家庭科などの授業を見に行くと、教材セットの変化に驚くことがあります。今の教材セットは、まさに至れり尽せりです。

例えば、家庭科でエプロンを作りますが、自分が最初に授業をしたときは、布と紐だけのセットで型紙もありませんでした。だから、新聞紙で自分の体に合った型紙を作り、それをチャコペンで布に写して裁断していました。それがいつの間にか、大、中、小それぞれのサイズでかかれた型紙が入るようになりました。さらに今ではその型紙もなくなり、裁断する線が布に直接プリントされています。このような教材セットのおかげで、子どもたちは失敗することなく、それなりの作品を完成させることができます。しかし、出来上がった作品を見て何となく物足りなさを感じてしまうのは私だけでしょうか。教材セットが親切になればなるほど、作品が画一化し、個性的な作品が少なくなったように感じます。

しかし、班遊びで使う手作りのおもちゃやゲームは、その出来栄に関係なく、それを準備した子どもたちの思いが表れていて、まさにオンリーワンの作品でした。子どもたちには、安易に便利さに流されることなく、自分の思いを大切に、それを表現できる人になってほしいと思っています。

にこにこ広場

6月4日(土)



☆☆☆ にこにこ週間 ☆☆☆



8つの団に分かれてにこにこ団会を行いました。各団に行くときには、高学年がペアの子を迎えに行きます。「違う道の方が近いんじゃない。」という低学年ペアに、高学年の子が「きまりは守らないとね。」と一方通行になっている廊下の使い方を教えていました。にこにこ週間でやることの説明を各団で受けた後、低学年のペアを送っていく道すがら、「ペア読書では何の本が読みたい。」「恐竜の本がいいかな。」「元気タイムでは何して遊びたい。」「鬼ごっこ。」などと、ペア同士で話が盛り上がりました。

元気タイム当日は、トンボを捕まえたり、オタマジャクシを探したり、遊具で遊んだり、ペア同士の笑顔あふれる時間となりました。

☆うのつぶネットについて☆

本年度から、「うのつぶネット」を運用しています。6月には高学年の調理実習や2年生のまち探検で、ボランティアを募りました。今後も児童の活動やトイレボランティア等を募る予定です。右のQRコードから登録していただけると助かります。



☆7月の予定☆

【うのつぶネット QR コード】

日	月	火	水	木	金	土
					7/1 PTA読み聞かせ (5年) ①②3年プール ③6年租税教室 業間 議会	2
3	4 にじりんまつり(～8日) ①②4年プール	5 B帯 児童集会 ①②3年プール	6 B帯 SC	7 ①②4年プール	8 B帯 PTA読み聞かせ (2・4年) ①②3年プール	9
10	11 ①②4年プール	12 A帯4時間帯 13:30 下校 個別懇談会 学年集会 ①②3年プール PTA役員会	13 A帯4時間 13:30 下校 個別懇談会	14 A帯4時間 13:30 下校 個別懇談会 ①②4年プール 担任読み聞かせ	15 PTA読み聞かせ (1・6年) ①②3年プール	16
17	18 海の日	19 給食最終日 ①②4年プール	20 1学期おわりの会 11:15 下校	21 夏季休業	22	23

☆SCは、安藤健一スクールカウンセラーの勤務日です。カウンセリングを希望される保護者の方は、教頭まで連絡してください。

心の健康相談員への相談も同様です。

☆毎日「健康チェックカード(検温)」を忘れないようにしましょう!!!

☆児童や家族が新型コロナに感染した場合・濃厚接触者になった場合は、必ず学校に連絡してください。

☆コロナウイルス感染拡大防止の観点から、教室にいる時間にはマスクを着用していますが、熱中症の予防も必要な季節になっています。登下校や業間の外遊び等ではマスクを外すよう声をかけています。

☆8月22日(月) 全校出校日 10:00下校 9月1日(木) 2学期はじめの会 11:30下校

